

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_014 | Fonds Charcot + Sexologie.](#)
[HystérieCollectionBoite_014-4-chem | Hystérie / magnétisme avant Charcot.](#)
[ItemL'hystérie aux différents âges](#)

L'hystérie aux différents âges

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb014_f0228

SourceBoite_014-4-chem | Hystérie / magnétisme avant Charcot.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).
Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 18/03/2021 Dernière modification le 23/04/2021

73 "1. $\frac{1}{5}$ " de ces "hystériques" survient, à nos
debut et avec nos moeurs, avant l'âge de puberté."

Ehant donné le non-développement de l'organe génital,
à cet âge, mais "l'exercice actif des fonctions" du
"système cérébro-rachidien"; cela prouve que l'hystérie
est précédée et non aux org. génital.

75 "2. un peu + du tiers de ces "hystériques" développent
de l'âge de 15 à 20 ans."

c'est bien l'époque du début de l'activité de l'organe
génital - mais cette période de début est très
briève (2 ou 3 ans)

Se manifeste par l'insatisfaction de l'organe
génital qui provoque l'hystérie; sur 104
hystériques de cet âge, 68 eurent mariés
et même de filles.

mais eut sur l'époque de "très nombreuses occasions
de mariage"; sensibilité morale, émotion, chimère.

77 3. de 20 à 25 ans. "la fréquence de l'hystérie est
moindre que dans la période précédente"

4. de 25 à 40 ans, "siy fin que de 12 à 20 ans."

- c'est plutôt la période où les organes
génital ont "leur maximum d'activité, on
peut se marier, mais accouchés et même
malades utérines."

- une autre période où l'"illumination",
le "changement" est devenu, "les erreurs de
ce vi ont élargi la sensibilité".

70

5. "L'hygiène et l'hygiène" vers de 40 à 60 ans

"Conclusion: que le mode de vie du système nerveux
et celui de ses actions rendent, "le rapport de l'hygiène",
mais aussi du style de l'hygiène que l'on en a fait
explication".